

# Urge eliminar desigualdad: Coparmex

ROSALBA AMEZCUA

La Confederación Patronal de la República Mexicana (**Coparmex**) urgió a pasar del debate del bajo crecimiento económico a las soluciones de fondo para acelerar la creación de empleos formales, elevar la productividad y fortalecer a las pequeñas empresas, para combatir la pobreza y distribuir la riqueza.

**Juan Pablo Castañón**, presidente del organismo, mencionó que no se trata sólo de aspirar la meta trazada por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), del 2.7 por ciento para este año, sino de disminuir las desigualdades regionales, expresadas en la extrema pobreza en entidades en el Sureste, como en Chiapas, donde la economía estatal creció a una tasa de menos de tres por ciento el año pasado, y que coexisten con entidades como Aguascalientes y Baja California Sur, que crecieron un cuatro y cinco por ciento respectivamente, impulsadas por su industria manufactu-

ra en un caso, y el turismo en el otro.

“Los empresarios de la **Coparmex** expresamos públicamente nuestro compromiso para acelerar el crecimiento en todas las regiones del país y hacemos un llamado al resto de los sectores productivos para trabajar juntos, en una cruzada para alcanzar mayores tasas de crecimiento económico sostenido, en el corto y mediano plazo por cada región. Así combatiremos la pobreza y disminuirémos las diferencias, región por región de acuerdo a la realidad de cada una de ellas”, mencionó. El líder del sindicato patronal indicó que se tiene que diseñar una estrategia para que el desarrollo de las personas sea más parejo, dado que el sistema de distribución de ingresos a través de los impuestos no es efectivo en México y se requiere una reforma a la gestión pública y el reforzamiento del estado derecho y la cultura de la legalidad. Castañón indicó que toca a los tres órdenes de gobierno asegurar una gestión pública eficiente y

acabar con la sobre-regulación para bajar el costo-país, en las transacciones, comercio, convivencia entre los mexicanos. Es ahí donde se necesitan los cambios para lograr que las reformas constitucionales y las leyes reglamentarias recién aprobadas realmente se conviertan en beneficio y progreso concretos, en oportunidades para los mexicanos. El presidente de la **Coparmex** recordó que en el más reciente Informe Doing Business en México 2014, elaborado por el Banco Mundial, reporta que los tres órdenes de gobierno han introducido 81 mejoras a la regulación empresarial.

“Aún necesitamos avanzar más, especialmente en los estados más rezagados para impulsar la competitividad y la productividad, abrir más empresas, facilitar la creación de más empleos formales y hacer más atractivo a México para la inversión. Fomentar que la microempresa tenga oportunidades de crecimiento y de desarrollo”, resaltó.

